



Fr., 25.10.2024 20:00  
NÜRNBERG  
Filmhaus

Mit Filmgespräch

Kinotour in Kooperation mit  
Informationsbüro  
Nicaragua, Brot für die  
Welt, LETsDOK -  
Bundesweite  
Dokumentarfilmtage,  
Städtepartnerschaft  
Nürnberg-San Carlos &  
Trägerkreis  
Lateinamerikawoche

*Der packende  
Dokumentarfilm von  
Camilo de Castro Belli &  
Brad Allgood begleitet  
eine Gruppe indigener  
Ranger auf ihren Patrouillen  
in einem der letzten  
unberührten Regenwälder  
Mittelamerikas, um der  
Zerstörung des  
Naturschutzreservates  
durch illegale Viehzüchter  
entgegenzutreten.*




Der Städtepartnerschaftsverein Nürnberg - San Carlos e.V. wird dieses Jahr 40 Jahre alt! Zu diesem Anlass bieten wir einen cineastischen Leckerbissen an, der die Region Río San Juan, dessen Hauptstadt San Carlos ist, darstellt:

Der Film **"PATROL - Auf Patrouille durch den Regenwald"** von Camilo de Castro Belli und Brad Allgood.

Camilo de Castro Belli ist kein geringerer als der Sohn von Gioconda Belli. Wie seine Mutter lebt auch er im Exil. Der Film hatte am 19. September seine Deutschland-Premiere in Anwesenheit von Camilo de Castro Belli in Berlin und wird bis zum 2. November 2025 in zahlreichen deutschen Städten gezeigt werden.

Wir laden euch/Sie herzlich ein, PATROL am 25. Oktober 2024, 20 Uhr, im Filmhaus in Nürnberg mit uns gemeinsam anzusehen - und danach noch zusammen auf 40 Jahre Städtepartnerschaftsverein anzustoßen.....

Zum Filmgespräch im Anschluss an die Vorführung dürfen wir als Gesprächspartnerin die zentralamerikanische Journalistin Lucila Campbell begrüßen, die sich mit Menschenrechtsfragen beschäftigt.

Wie die Kino-Zeit den Film beschreibt, kann hier nachgelesen werden:

[Patrol – Auf Patrouille durch den Regenwald \(2023\) | Film, Trailer, Kritik \(kino-zeit.de\)](#)